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     Notiziario riservato ai Soci 
     della Sezione di  Milano                                                                                             
     dell’Associazione Anziani 
     del Gruppo Generali 
 
 
 numero 24         Milano, febbraio  2019 

 
La FESTA 2018 

 
Martedì 11 Dicembre ci siamo 

ritrovati all’Hotel Congress Center 
di Assago e anche quest’anno, 
abbiamo potuto raccontarci le varie 
vicissitudini che abbiamo incon-
trato nel 2018. E’ comunque sem-
pre piacevole poterci scambiare 
idee, opinioni oltre ai soliti auguri 
di Buon Natale e Buon anno. 

L’incontro ha visto un primo 
intervento in video del Presidente 
dott. Galateri di Genola il quale ha 
illustrato quanto fatto nell’anno e 
gli obiettivi futuri, soffermandosi 
sull’espansione commerciale della 
Compagnia in Europa con l’intento  
di mantenere l’egemonia sulle So-
cietà concorrenti. E’ seguito l’in-
tervento dell’Amministratore Dele-
gato e Country Manager Italia ing. 
Sesana il quale ha parlato delle 
diverse attività in essere e in fase 
di sviluppo illustrando altresì le 
operatività che vedono Generali 
Italia dedicarsi ai progetti di soli-
darietà nelle scuole coinvolgendo 
anche personale in servizio. 

E’ intervenuto, infine, il nostro 
Presidente Benzoni il cui discorso 
è riportato a partire da pagina 3. 

Successivamente si è proceduto 
alla premiazione dei colleghi per i 
loro giubilei di servizio. 

 

 
Il CONCERTO  

 
Quest’anno sono state le colon-

ne sonore di film noti e  temi musi-
cali tratti da altrettanto famosi 
Musical, i protagonisti dell’annua-
le concerto  tenutosi il 23 Novem-
bre presso Palazzo Cusani,  dal-
l’ormai super “collaudata” Orche-
stra Cantelli, diretta come sempre 
magistralmente, dal Maestro Ro-
molo Gessi. Composta da quat-
tordici elementi, ha eseguito, nella 
ricorrenza del 90° dalla nascita di 
Ennio Morricone, del 100° di Leo-
nard Bernstein e  il 110° di Leroy 
Anderson, alcuni tra i pezzi più 
famosi di questi autori quali: C’era 
una volta il West; I magnifici sette; 
Il brutto, il buono e il cattivo; 
Impiccalo più in alto. Tra i 
Musical sono stati scelti i brani fa- 

 
mosissimi da West Side Story e 
Grease. Sono stati eseguite anche 
musiche da film “storici” quali: La 
pantera rosa, una fantasia sui temi 
dei film di James Bond, Guerre 
stellari, Jurassic Park, Indiana 
Jones e tra i bis, I pirati dei Ca-
raibi. 

Dopo il saluto alle autorità in-
tervenute, il Presidente Benzoni ha 
tenuto un breve discorso sul-
l’importanza dell’evento ed ha  
ringraziato tutti i 180 Soci inter-
venuti (purtroppo non abbiamo po-
tuto ospitarne di più). Non solo le 
nostre orecchie sono state deliziate 
dalla musica, ma anche il nostro 
“spirito” ha ricevuto la sua dose di 
sazietà con il buffet che si è tenuto 
dopo il concerto.   

 
 

A CA’ CORNIANI  
 

Il giorno 25 settembre 2018 si 
parte in pullman, per una visita a 
Ca’ Corniani una delle aziende 
agricole di Generali nei pressi di 
Caorle. 

Siamo circa 80 persone tra soci 
e accompagnatori. 

Una sosta in autostrada e arri-
viamo a destinazione dopo circa 4 
ore di viaggio. 

Nei pressi dell’azienda agricola 
ci attende il Sig. Tonon che sale in 
pullman con noi e ci accompagna 
fino a destinazione raccontandoci, 
strada facendo, un po’ di storia 

sulla nascita di Ca’ 
Corniani e, su cosa, viene 
coltivato. 
Arriviamo in “cantina” 
dove pranziamo insieme 
con il Presidente Dott. 
Fancel e con degusta-
zione dei vini di produ-
zione di Genagricola che 
possiamo acquistare ad 
un prezzo scontato. 

Il pranzo è stato 
ottimo e l’organizzazione 
molto efficiente. 
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Nel pomeriggio ripartiamo per 
Caorle dove pernottiamo e visitia-
mo, sempre con la guida, la loca-
lità marina. 

Cena in un ristorante consi-
gliato da un collega del posto e con 
la partecipazione dell’AD Dott. 
Marchionne. 

La mattina seguente si parte 
alla volta di Padova con visita alla 
Cappella degli Scrovegni. Anche 
qui la visita a piccoli gruppi di 
persone è guidata. 

Pranzo e, nel pomeriggio, si 
riparte per Milano dove arriviamo 
in serata stanchi ma soddisfatti. 

 
 

In SICILIA  
    
Come ultimo viaggio del 2018 

la nostra Associazione ci ha 
portato in Sicilia, regione dalla 
storia millenaria, ricca di cultura, 
sapori e paesaggi mozzafiato. 

In una limpida mattinata di 
inizio Ottobre ci siamo quindi ri-
trovati all’aeroporto di Linate, dal 
quale, con un breve volo, abbiamo 
raggiunto Catania, dove la nostra 
guida ci stava aspettando per por-
tarci subito in pullman a immer-
gerci nella vita e nella storia di 
questa splendida città barocca. 

Dopo un pranzo presso una 
tipica trattoria locale siamo ripartiti 
per la visita alla Riviera dei Ciclo-
pi, toccando i paesi di Aci Castello 
e Aci Trezza, giungendo in serata 
ad Acireale, dove era prevista la 

visita alla Cattedrale ed alla chiesa 
di San Sebastiano. 

 Il mattino successivo siamo 
partiti per l’escursione sull’Etna 
sino a quota 1800 metri dove è sta-
to possibile visitare i crateri spenti 
dei Monti Silvestri; molti hanno 
anche deciso di salire con la fu-
nivia sino a quota 2500 seguendo 
poi parte del sentiero verso il vul-
cano immersi in un paesaggio alie-
no, quasi lunare se non fosse stato 
per le nuvole che circondano la 
montagna. 

Dopo una degustazione di sapo-
ri locali presso un ristorante a Zaf-
ferana Etnea ci siamo trasferiti a 
Taormina in visita allo splendido 
Teatro greco-romano. A seguire 
una passeggiata per le vie di Taor-
mina ed il rientro al nostro albergo 
di Acireale. 

Il terzo giorno è stato dedicato 
alla visita di Siracusa con i siti del 
Teatro greco, l’Anfiteatro romano 
e le Latomie con il suggestivo 
Orecchio di Dionisio. Abbiamo poi 
passeggiato per la collegata isola 
di Ortigia per ammirare la Catte-
drale e la Fontana Aretusa. Dopo 
uno spuntino presso le bancarelle 
del mercato ci siamo trasferiti a 
Noto, famosa anche come “il giar-
dino di pietra”, massima espres-
sione dell’urbanistica barocca con 
il Duomo, i palazzi Duchezio, Ve-
scovile, dei Landolini e dei Villa-
dorata. 

Ci siamo quindi trasferiti a 
Ragusa e dopo la sistemazione e la 
cena in albergo abbiamo approfit-
tato per una suggestiva passeggiata 
serale per Ragusa Ibla, la parte più 
antica della città. 

Il giorno dopo ci siamo recati al 
Castello di Donnafugata, sontuosa 
dimora di fine ‘800 con oltre 100 
stanze complete di arredamenti 
dell’epoca ed un grande parco; 
questo suggestivo complesso è 
spesso utilizzato a fini cinema-
tografici. 

Abbiamo poi proseguito per 
Punta Secca, dove si trova la famo-
sa casa del commissario Montal-
bano e poi a Modica, dove era 
previsto il pranzo a base di prodotti 
e ricette tipiche del territorio. Nel 
pomeriggio abbiamo visitato Sci-
cli, proseguendo poi per Agrigento 
dove abbiamo pernottato. 

Il quinto e (purtroppo) ultimo 
giorno ci siamo recati alla celebre 
Valle dei Templi, con le sue vesti-
gia dell’epoca greca antica. Di se-
guito Piazza Armerina, dove ab-
biamo visitato la lussuosa Villa 
Romana del Casale, con i suoi 
celebri pavimenti a mosaico raffi-
guranti scene di vita quotidiana.  

La giornata si è conclusa con il 
trasferimento all’aeroporto di Ca-
tania per il volo di rientro a Mila-
no, durante il quale abbiamo anche 
goduto del paesaggio del tramonto 
sopra le nuvole. 

 
 

La NUOVA  SEDE 
 
Come è già stato segnalato con 

lettera del 30 Gennaio u.s., gli uf-
fici dell’Associazione Anziani del 
Gruppo Generali Sezione di Mila-
no dall’8 Febbraio, si sono trasfe-
riti in Via Ugo Bassi n° 8 (2° pia-
no) in zona stazione Garibaldi - via 
Farini. 

I nostri recapiti telefonici sono i 
seguenti:  
02 – 67160 545  / 546 / 547 (Ben-
zoni) / 548 / 549 / 550, mentre 
l’indirizzo mail rimane invariato.

 
 

Orario di apertura dell’Ufficio : tutti i giorni ore 9 - 12, esclusi il sabato ed i festivi. 
 

Comunicazioni: telefono: 02 67160545  / 67160546 / 67160547 / 67160548 / 67160549 / 67160550; 
                      e-mail:  gruppo_anziani_milano.it@generali.com 

 

Indirizzo :       via Ugo Bassi, 8 – 20159 Milano 
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Discorso di Benzoni, Presidente della Sezione di Milano dell’Associazione Anziani. 
 
 

 
 

Dopo aver salutato tutti i presenti e salutato e ringraziato l’A.D. e Country Manager di Generali Italia Ing. 
Sesana, il Responsabile H.R. Dr. Perin e la Responsabile delle Comunicazioni aziendali Dott.ssa Sciacca, saluta i 
colleghi che saranno premiati per i loro giubilei di servizio e inizia il suo discorso. 
“Come al solito elenco le attività svolte quest’anno e mi riferisco al rinnovo delle polizze Malattia, indennità per 
Grandi Interventi, Auto, Casa, RC del famiglia, Europ Assistance e poi gi accordi con Banca Generali e, infine, le 
polizze Vita che quest’anno hanno fatto registrare una raccolta premi di 4Mil +35%.     Trattasi di una serie di 
opportunità che, grazie a Generali Italia, semplificano e migliorano la vita da un punto di vista della salute, della 
sicurezza, dei servizi e anche economico per effetto degli sconti che ci vengono concessi.  
Passo ora alle altre attività che abbiamo svolto (vengono proiettato alcune foto degli eventi che vengono citati): la 
gita sociale a Parma – designata per il 2020 città della cultura – eravamo in 220 Soci, poi il Concerto a Palazzo 
Cusani ; le gare di Bocce ; una sfida a Burraco presso il Circolo Ufficiali di Genova; le vacanze al mare; una 
nuova impostazione del Sito; il giornalino; i 12 spettacoli teatrali che hanno coinvolto 350 Soci; le numerose 
consulenze (pratiche amministrative, richieste di rimborso, compilazione dei 730); la Messa a ricordo dei Soci 
defunti; l’incontro con Padre Ibrahim parroco di Aleppo al quale abbiamo donato 600 Euro raccolti fra i Soci; la 
distribuzione dei doni natalizi; le 3 visite a musei cittadini; la visita a Ca’ Corniani, Caorle e Padova; lo scorso 
ottobre ,poi, il tour della Sicilia. Infine due eventi – che avevo anticipato l’anno scorso – e sui quali mi voglio 
soffermare: 
- con una Socia  abbiamo tenuto 3 incontri con la V dell’Istituto Tecnico dei Salesiani. Vi devo dire che non è 
stato semplice: intanto, una certa emozione entrare in una aula scolastica dopo tanti anni e, soprattutto, quello di 
trovarti dalla parte della cattedra, comunque è andata bene: c’è stato confronto e interesse, interesse che ha 
coinvolto anche le famiglie degli studenti. Il terzo incontro è durato l’intera giornata e si è svolto a Generali Car: 
qui gli studenti hanno sicuramente mostrato maggiore interesse perché hanno partecipato ad alcune 
sperimentazioni (crash test, scatola nera, smontaggio di un paraurti danneggiato ecc). Abbiamo ricevuto dalla 
scolaresca e dagli insegnanti una lettera di ringraziamento e l’invito a programmare un corso anche per l’anno 
prossimo. 
- l’altro evento è del 19 marzo. Abbiamo organizzato una conferenza che è stata tenuta da due ricercatori 
dell’Università Cattolica e si sono trattati gli argomenti che riguardano la mente: 
. come la mente incide sull’invecchiamento 
. e le strategie per un invecchiamento attivo 
gli argomenti sono stati integrati dalle conclusioni scaturite dal Convegno tenutosi a gennaio a Boston e al quale i 
due ricercatori avevano partecipato portando anche il contributo della nostra Associazione consistente in una 
serie di test condotti su alcuni Soci. 
Il Convegno di Boston aveva un obiettivo molto ambizioso e cioè “capire cos’è che ci fa vivere bene e a lungo”. 
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Noi siamo consapevoli che non può bastare una semplice giovialità creativa e, per questo, come avete sentito, 
abbiamo arricchito le attività. Tutte queste iniziative danno, fra l’altro, visibilità all’Azienda perché quando muovi 
più di 3000 persone che si presentano come Associazione del Gruppo Generali e che attirano l’attenzione di chi ci 
ospita (comprese, in alcuni casi, autorità e stampa locali)emerge un ruolo di rappresentanza, siamo degli 
ambasciatori e, questo, genera un valore. Voglio sottolineare che queste iniziative non hanno soltanto uno scopo 
ludico ma spaziano dall’attenzione verso i giovani che sono meno attenti alle problematiche assicurative perché 
meno propensi, data la giovane età, a percepire il rischio a quelle verso figli, nipoti, parenti, amici e amici degli 
amici che, se anche più sensibili a questi valori, si trovano a dover fare scelte che se ben indirizzate possono 
fornire loro quella sicurezza e tranquillità che la nostra Azienda è così tanto impegnata a dare con una sistematica 
strategia della comunicazione. 
Ecco come noi mettiamo a frutto, nel contesto dell’attività associativa, tutta l’esperienza che abbiamo maturato. 
Carissimi Soci, è in corso un cambiamento epocale che ci coinvolge e noi, magari con fatica, ci dobbiamo 
adeguare; il Gruppo Generali, in questo contesto, ne è protagonista per velocità e novità e, fra l’altro, è 
particolarmente impegnato nell’evoluzione del welfare aziendale non solo riferito ai propri dipendenti ma anche 
come area di business attraverso un piano che punta sulla salute promuovendo, attraverso sistematici supporti di 
medicina qualificata, stili di vita equilibrati. La nostra Associazione può già beneficiare dei vantaggi derivanti dal 
Network aziendale attraverso le Strutture convenzionate: mi riferisco a Ospedali, Cliniche, Centri diagnostici, 
Studi dentistici e, da quest’anno, anche Case di Riposo ma, attraverso Generali Wellion aspiriamo ad avere dei 
servizi specifici per migliorare lo status di benessere. Questa richiesta l’avevo già formulata l’anno scorso ma 
Wellion era appena nata; ora invece sono disponibili dei servizi anche per gli anziani come annunciato in 
occasione della presentazione dei piani di questa nuova Società e in un’intervista al quotidiano La Stampa: penso 
per es. a coach posturali,a un braccialetto per il controllo della pressione arteriosa e dei battiti ecc. 
E’ evidente il nostro interesse  a migliorare lo status di benessere disposti, naturalmente, a sopportare qualche 
sacrificio economico e i benefici finiranno per ricadere su tutti perché questo star bene o star meglio vuol dire 
meno medici, meno medicine, meno ospedalizzazioni e, quindi, più welfare. E welfare si arricchisce se pensate alle 
attività di volontariato che nascono all’interno dell’Associazione come quelle negli Ospedali, Case di Riposo, CRI, 
Scuole, Oratori ecc. ecc. e senza contare l’aiuto ai Soci bisognosi ai figli e nipoti. La nostra Associazione, dicevo, 
si arricchisce del volontariato rimboccandosi le maniche e dandosi da fare perché siamo in tanti e abbiamo forza, 
salute e voglia di fare e interveniamo là dove lo Stato non riesce a essere presente oppure là dove c’è bisogno di 
calore umano, di attenzione, di dialogo e così, dopo una vita spesa per il lavoro, per il benessere proprio e della 
propria famiglia, si guarda al bene più grande, al bene comune forti di esperienza, saggezza, capacità di consiglio, 
capacità di donare e di fare senza voler nulla in cambio. 
Allora Ing. Sesana, Dott. Perin, Dott. Sciacca, la nostra Azienda può mettere in atto, grazie alla nostra 
Associazione, una nuova iniziativa che si aggiunge all’welfare riguardante il personale in servizio. Penso ad un 
welfare sociale, una strada nuova non ancora percorsa da nessuno e che può produrre effetti rilevanti e trascinanti 
e, così, Generali Italia sarebbe la prima Società a far emergere questa novità e, in ogni caso, noi siamo disponibili 
a recepire proposte che meglio possano mettere in luce questa nuova strategia. 
Cari amici, la vecchiaia è strana, porta doni inattesi, libertà, follie impensabili. la vecchiaia è un battello fragile, a 
volte navigare è piacevole a volte triste: l’antidoto – l’ho detto prima – è restare attivi fin che si può e poi vivere: 
mi sembra abbastanza. 
La presenza dell’A.D. e del Resp. delle H.R. testimonia che Generali apprezza il valore dell’anzianità perché 
pensiamo che conti sull’esperienza della nostra categoria per trasferire ai giovani i valori che contano assieme 
allo spirito di appartenenza che ci lega per sempre, senso di appartenenza che ti porta ad andare oltre l’ostacolo e 
a essere sempre al massimo anche in emergenza, insomma a dare sempre qualcosa in più. 
Amici, l’anno sta per finire e devo dire che mi sento felice perché consapevole che con diversi Soci e con tanta 
passione siamo riusciti a portare a termine una delle cose a cui più tengo e cioè far emergere la bellezza, la 
capacità di esprimere creatività, la pervasività dei valori più belli della nostra Associazione. Siete tutti considerati 
dei grandi e preziosi amici, testimoni dello sforzo che stiamo facendo solo con la voglia e la passione di credere 
nel nostro Associazionismo e nella nostra Azienda. 
A tutti coloro che nel corso dell’anno mi hanno aiutato a realizzare il progetto che condividiamo con la nostra 
Azienda, va il mio ringraziamento e l’abbraccio più forte, perché sono i primi a farmi capire che la nostra 
Associazione c’è! 
A questo punto non mi resta che porgere all’A.D., al Dott. Perin alla Dott. Sciacca a tutto il Management, e a tutti 
voi qui presenti, anche a nome del Direttivo della nostra Associazione, i migliori auguri per un sereno Natale e un 
Felice Anno Nuovo. 
Auguri anche al Gruppo Generali per un 2019 pieno di soddisfazioni. 

 


